

## **Leipziger Paul-Robeson-Oberschule mit Deutschem Lehrerpriis ausgezeichnet – ermöglichen wir die besten Bedingungen für die besten Kräfte –**

Der KreisElternRat Leipzig (KER) gratuliert der **Paul-Robeson-Oberschule zum Gewinn des Deutschen Lehrkräftepreis 2023!** Unter allen Schulen Deutschlands konnte die Leipziger Oberschule den zweiten Platz in der **Kategorie „Vorbildliche Schulleitung“** erringen. Unsere Glückwünsche an Frau Gruß, Herr Hascher, Herr Deppe und Herr Papathanassiou für Ihre großartige Leistung.

Die Auszeichnung der Leipziger Schulleitung zeigt einmal mehr, wie gut die Lehrkräfte in Sachsen und im Besonderen auch in Leipzig sind. Trotz Mangels an allen Ecken und Enden im sächsischen Schulsystem gelingt es engagierten und leidenschaftlichen Lehrerinnen und Lehrern immer wieder Schülerinnen und Schüler zu begeistern, hervorragenden Unterricht zu ermöglichen und unsere Kinder bei Ihrer Persönlichkeitsentwicklung gut zu begleiten.

Die Leistung der Schulleitung der Paul-Robeson-Oberschule in Leipzig Wahren/Lindenthal zeigt zudem, dass sich unsere Lehrkräfte auch von schlechten Rahmenbedingungen nicht unterkriegen lassen. Das Schulgebäude Baujahr 1978 hat definitiv schon bessere Zeiten gesehen. Nicht nur die Toiletten sind dringend renovierungsbedürftig und seit Jahren wird die Schule vertröstet. Es sollte uns ein Ansporn sein den besten Lehrerinnen und Lehrern in Deutschland auch die besten Bedingungen in unseren Schulen zu ermöglichen.

Wir brauchen **dringend fortgesetzte Anstrengungen beim Schulneubau und bei Renovierungen.** Zahlreiche in Ihrer Substanz schon kaum mehr vorhandene Schulgebäude müssen saniert werden. Kaum eine Schule in Leipzig ist nicht über 100% Kapazität gefüllt, kaum eine Grundschule ohne Doppelnutzung der Räume von Schule und Hort. Sich wohlfühlen an dem Ort, an dem man einen großen Teil seines Tages verbringt, Schulgebäude in denen man gern sein möchte, Platz zum Gemeinschaft bilden, muss unser Anspruch für jedes Schulkind sein.

Wir haben als Stadt in den letzten Jahren beeindruckende 200Mio€ pro Jahr für Schulbau investiert. Wir als KER **fordern hier das Land und Stadt auf nicht nachzulassen und die in der Schulbaustrategie der Stadt Leipzig geplanten Projekte zu realisieren.**

Schon lange geplante [Neubauprojekte](#) wie die **Schule am Stadion müssen endlich realisiert werden.** Im Übrigen ist auch hier eine ausgezeichnete Schule involviert. Die Schule 5 Grundschule und Hort der Stadt Leipzig am Stadion gewann 2022 den Sächsischen Schulpreis in der Kategorie Sonderpreis »Digitales Lehren und Lernen«. Schon seit Jahren soll das „Interim“ in Containern durch einen neuen Schulbau abgelöst werden.

**Lehrkräfte brauchen Entlastungen, um sich auf das konzentrieren zu können, was sie offensichtlich herausragend können, nämlich unseren Kindern großartigen Unterricht zu ermöglichen.** Dass Lehrkräfte [mehr als 60% ihrer Arbeitszeit nicht vor Schülerinnen und Schülern](#) stehen, sollte hinterfragt werden. Wir brauchen **Unterstützung bei Verwaltung, Fachpersonal für z.B. IT, multiprofessionelle Teams und Schulsozialarbeit an allen Schulen.**

Wir als KER freuen uns mit dem ganzen Kollegium der Paul-Robeson-Oberschule, wünschen noch viele erfolgreiche Erlebnisse und drücken die Daumen für eine gute und schnelle Lösung bei der Renovierung der Schule.